



こんにちは **日本共産党**

清水とし子です

発行・日本共産党日野市議会議員 清水とし子

日野市多摩平4-1-1（清水事務所）

メール jcpsimi@jcom.zaq.ne.jp

Facebook「清水登志子」で検索

携帯 090-6102-7555、事務所 042-582-1042

2019 年度予算要望書を提出しました



11月13日、日本共産党日野市議団は、大坪市長に対して来年度予算要望書を提出しました。

予算要望は、10項目の重点要望と、7分野48項目の一般要望からなり、住民自治を市政運営の基本に据え、市民のいのちと暮らしを最優先にし、幹線道路整備や箱モノ建設は抑制すべきという観点から、まとめました。

日本共産党日野市議団の2019年度予算要望

【重点要望】

- 1、学校体育館にエアコンをすみやかに設置すること。
- 2、今でも高すぎる国民健康保険税の値上げは中止し、一般会計の繰り入れや国庫負担の引き上げによって、協会けんぽなみに保険税を引き下げること。所得が低い方への減免制度を創設し、生活困窮を招くような差し押さえは行わないこと
- 3、小中学校全校に専任・専門・正規職員の学校図書館司書を配置すること。学校図書館支援センターを設置し、学校図書館司書の相談、支援を行う体制を作ること。

（裏面へ続く）

- 4、消費税増税に便乗した、手数料・使用料の引き上げは行わないこと。特に保育園・幼稚園・学童クラブ等の子育て世帯への負担増は、保育無償化の流れにも逆行するものです。
- 5、プラスチックごみを有料で分別回収することや、トレー・発砲スチロールの有料化は、「ごみは有料、資源は無料」という日野市のごみ収集の原則に反します。プラスチックごみ及びトレー・発砲スチロールの収集は無料とすること。
- 6、保育園待機児について、0才～2才児については、認可保育園を希望したが入れなかった「旧基準待機児数」や、潜在的な入所希望の顕在化を考慮すると、更なる定員拡大が求められます。また、年度当初にどの保育園に入れない事態をなくすため、都制度なども活用した緊急策を講じることを求めます。
- 7、大規模化、老朽化、雨の日の遊び場がないなど、学童クラブの育成環境は子どもたちの「生活の場」にふさわしいものとはとても言えません。国基準に基づく40人規模での運営を遵守した増設、分設等を求めます。
- 8、ミニバスの増便・路線の拡充、ワゴンタクシーの土・日運行で、安心の交通ネットワークを構築すること。デマンド型公共交通について、早急に検討し具体化すること。
- 9、洋式化が必要な学校トイレを2年以内に改修をすること。
- 10、これまでの行革や人件費削減によって、職員の非正規化や外部委託をひろげ、行政機能に弊害と困難をもたらしています。行き過ぎた行革を是正するとともに、住民福祉の増進を目的とする地方自治体の本旨を十分発揮できる体制の再構築を求めます。また、憲法・地方自治法にもとづいて、公務員としてのやりがいや誇りをもって職務を遂行できるよう、正規職員の増員、非正規職員の処遇改善を求めます。

小中学校体育館にエアコン設置を

11月13日、日本共産党市議団は、大坪市長に対して小中学校の体育館にエアコン設置を求める要望書も提出しました。

要望書提出に先立ち、日本共産党市議団は稲城党市議団と共に、台東区の小中学校体育館へのエアコン設置の状況を視察してきました。

台東区では、学校体育館は授業や部活で使用するだけでなく、式典行事や地域活動の拠点としての機能や災害時の避難所機能を有していることや、近年の猛暑による熱中症対策として、エアコン設置を行うことを決断。2014年から順次学校体育館へのエアコン設置を進め、2019年度に全校(中学校7校、小学校19校)完了します。

エアコンはガスヒートポンプ式で1校当

たり平均2,250万円。体育館の壁の真ん中くらいに設置されており、冷気がすぐに床に届くようになっています。これなら日野の体育館のように大きく、気密性が弱い体育館でも効果が期待できます。

小池都知事は、9月都議会で「公立小中学校の体育館についても、空調設備の整備が進むよう、補正予算を編成するなど、緊急的な対応を行い、区市町村を支援していく」と表明しています。

日野市でも、こうした補助を使ってすみやかに体育館へのエアコン設置をすすめるべきです。